



Tiraditos

CRÉDITO REAL, IMPACIENTES

•Cada vez más impacientes se encuentran los tenedores de bonos del extranjero de Crédito Real, entre los que destacan los grupos Abrdn y DoubleLine Capital, con sede en Los Angeles, California, ya que a pesar de que la firma que dirige **Felipe Guelfi**, ha dicho que el diálogo con sus acreedores se encuentra en buen puerto, lo cierto es que los bonistas tienen la sensación de que las negociaciones se encuentran congeladas. Lo anterior retomaría la intención de emprender acciones legales, a fin de que la prestamista Crédito Real, dirigida el año pasado por **Ángel Romanos**, sea extraída de la jurisdicción mexicana y someterse de manera involuntaria al Capítulo 11 de quiebras en Estados Unidos, tal y como lo solicitaron algunos tenedores del extranjero a mediados del año ante un Juzgado de Quiebras del Distrito Sur de Nueva York, en dicho país.

INICIARÁ PROCESO PARA ELECCIÓN DE PRÓXIMOS CONSEJEROS ELECTORALES

•La Junta de Coordinación Política (Jucopo), que encabeza el diputado **Ignacio Mier Velazco**, quien es también coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, informó que este miércoles 14 de diciembre se espera abordar en el pleno la minuta en materia político electoral enviada por el Senado de la República. En ella se considera un acuerdo relativo al proceso para la designación del Comité Técnico de Evaluación, para la elección de consejeras y **consejeros electorales** del Consejo general del INE, que sería probado también vía fast track. En reunión privada, la Jucopo planteó que este martes se daría cuenta al pleno de la Cámara de Diputados de la minuta enviada por la colegisladora, a fin de atenderla en la siguiente sesión.

FALLECE OCTAVIO RIVERO SERRANO, EXRECTOR DE LA UNAM

•La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) informó que, este lunes 12 de diciembre, falleció **Octavio Rivero Serrano**, exrector de la Máxima Casa de Estudios, en el periodo 1981 a 1984. Sin precisar la causa del deceso, la Universidad Nacional destacó la trayectoria de Rivero Serrano, a quien consideró como “defensor de la autonomía universitaria y protector de la salud de los mexicanos”. A través de un comunicado, la Máxima Casa de Estudios destacó que, como rector de la UNAM, Rivero Serrano puso especial atención en vincular la docencia con la investigación. Durante su administración al frente de la rectoría, se creó lo que hoy se conoce como campus Morelos y se instauró el concepto integral de Extensión Universitaria.